



Agathe Rengeard

KINÉSIOLOGUE CERTIFIÉE



Equilibre entre le corps, le mental et les émotions.

Le principe de la kinésiologie est d'appliquer une légère pression sur un membre pour tester son tonus musculaire. Ce test nous permet d'instaurer un dialogue.

L'objectif est de devenir autonome face aux aléas rencontrés, construire des tremplins de ressources.

Pratique reposant sur les principes de la médecine chinoise et des bienfaits du mouvement.

Le kinésiologue n'établit ni diagnostic, ni traitement. Il ne fait aucune prescription et ne demande jamais de suspendre un traitement médical. Il n'est ni médecin, ni thérapeute.

06.13.15.63.65

www.agatherengeard-kinésiologie.com

www.facebook.com/Insimul45/

